
【本报讯】不 久 前 ，民
族 民 主 党（Nasdem）主 席
威 利·阿 迪 亚 (Willy Aditya)
表示，民族民主党对推举
阿 尼 斯 成 为 2024 年 大 选
总 统 候 选 人 开 绿 灯 。 但
是，关于此事的最终决定
将 于 今 年 11 月 10 日 纪 念
烈 士 节 时 宣 布 。 这 种 可

能性当然存在，我们与其
他 各 方 进 行 密 集 沟 通 。
到目前为止，已经与公正
福 利 党 和 民 主 党 进 行 沟
通。

威 利 透 露 ，民 族 民 主
党 已 经 与 阿 尼 斯 就 总 统
选 举 的 话 语 进 行 了 认 真
商 议 。 阿 尼 斯 也 准 备 参

加 2024 年 总 统 大 选 的 竞
选。然而，随着出现的政
治动态，该提案仍可能会
出现变化。原因是根据 6
月 中 旬 民 族 民 主 党 全 国
工作会议的结果，民族民
主 党 还 有 另 外 两 名 总 统
候选人，即中爪哇省长甘
贾 尔 与 国 军 总 司 令 安 迪

卡将军。
众 所 周 知 ，民 族 民 主

党 已 经 表 示 有 可 能 在 全
国 工 作 会 议 上 提 出 三 名
候 选 人 的 名 单 。 然 而 ，
关于推举的名单，最终决
定 取 决 于 民 族 民 主 党 总
主席苏尔雅·巴洛。尽管
他们尚未决定结盟，但民
族民主党、公正福利党与
民主党坚持表示，与其他
政党相比，他们更具有强
烈的亲和力。

（亮剑）

民族民主党对推举阿尼斯
成为 2024 年大选总统候选人开绿灯

交通事故频繁发生。这
次是发生在经常出现事故的
路线上，即中爪哇省淡满光
县（Temanggung）克 勒 东 路
（Kledung）- 沃 诺 梭 博 县
(Wonosobo)克雷德（Kretek）长
约9公里的公路上。

周六（10/9)早上，在克雷
德市场的T型交界处，直至周
日（11/9）此次交通事故的死
亡人数是7个人。发生连环
车祸的车辆是一辆中型旅游
巴士、两辆小型载货车、一辆
丰田以诺法型汽车与一辆日
产利维纳型汽车。

位于庞越(Probolinggo)的
一辆旅游巴士的车主的营业
准证已经逾期。旅游交通实
施许可证的有效期及最后一
次定期测试均已逾期。

周日（11/9），MTI民间组
织 主 席 佐 科（Djoko Setijo-
warn）指出，与任何涉及旅游
运输的事故一样，始终让司
机成为嫌疑人。到目前为
止，从未有过一个旅游运输
企业家受到法律惩罚。尽管
很明显，旅游运输企业家的
营业准证已经逾期，例如定
期测试也已经过了最后期
限。

有许多类似的事故案
例，到目前为止，还没有明确
的后续行动。今年，尚未结
案的旅游巴士事故案件，惹
班（Mojokerto）- 泗水收费公
路上的旅游巴士事故（16/5/
2022），尖美士（Ciamis）的旅
游巴士事故（21/5/2022）。

佐科指出，所有这些都
不仅仅是司机的错，已经证
明车辆所有者即运输企业家
的错误。但直到现在，警方
还没有解决这个问题。

驾驶员疲劳引起的事故
时有发生。由于驾驶时间过
长，也会发生类似的事故。
不遵守驾驶时间的限制。每
天最多 8 小时，每 4 小时驾
驶休息 30 分钟。全国运输
安全委员会的调查结果估
计，大约 80%的交通事故是
由于疲劳引起的。

2009年关于道路交通和
运输的第22号法律第90（1）
条对驾驶员的工作时间作了
规定，每个公共交通公司必
须遵守和执行有关工作时

间、休息时间和更换公共机
动车辆驾驶员的规定；（2）一
般机动车辆驾驶员的工作时
间应为每天最多八小时；（3）
普通机动车驾驶员在连续驾
驶车辆四小时后，应休息至
少半小时，（4）在某些情况
下，驾驶员每天最多可工作
12小时，包括一小时的休息
时间。

对于旅游巴士租户，首
先，敦促能够确保租用的车
辆适合道路管理。租户可以
通过检查定期测试来做到这
一点，即通过扫描贴在车辆
挡风玻璃上的条形码。扫描
结果直接进入 E-Blue 系统。
其次，注意司机的休息。

虽然，对于一天的旅行
计划，最好有两个司机。一
天的总行程时间可以超过12
小时。驾驶员一日游的总工
作时间，平均从驾驶员醒来
到返回居住地休息至少约18
小时。

对于车主来说，必须定
期进行定期测试，并为驾驶

员提供“风险之旅”。当然，
旅游运输公司必须选择已经
通过承租人预订的旅游目的
地路线的司机。

旅游巴士租户通常希望
与收集的预算的可用性相关
的低租金价格。但是，想要
旅行的人也必须意识到安全
在旅行中非常重要。

必须承认，旅游运输的
运营监管非常薄弱。与城际
巴士和岛际巴士等常规客运
公共交通工具相比，这些车
辆的坡道检查可以在客运码
头进行。

随着旅游活动的增加，
运输局与区域运输管理中心
代表与地区交通总局一起，
可以定期对旅游景点的旅游
运输进行坡道检查。此外，
所有公共交通公司都必须拥
有安全管理系统，该系统已
在2018年运输部长关于公共
交通公司安全管理系统的第
85号法规中进行了规定。

现在是政府在旅游界日
益增长的兴趣中关注安全旅
游路线的时候了。更不用说
旅游运输司机的休息区还没
有在所有旅游景点提供。

（亮剑）

最近交通事故频繁发生
观察家称肇事者并非仅仅是司机

AA44 ■ 2022年9月16日（星期五）

■ Friday, September 16, 2022Lt:Idr
国内新闻

【本报讯】周 一（12/9)，
政治、法律和安全统筹部
长 马 福（Mahfud MD）呼 吁
民众对警方处理菲尔迪·
善 波 少 将 谋 杀 案 别 存 偏
见，必须相信警方的处理
能力。

马 福 表 示 ，在 处 理 这
起有预谋的谋杀案件上，

警方已经按程序处理得非
常好。我认为，我们必须
乐观，要相信警方。事实
上，坦诚地说，警方正在认
真处理此案。

警方认真处理此案的
证据是指定了谋杀案的五
名嫌疑人。

这五名嫌疑人不仅被

指定为嫌疑人，警方还指
定至少七名高级和中级警
官为妨碍司法程序的嫌疑
人。

到 目 前 为 止 ，被 列 为
嫌疑人的警察成员是菲尔
迪·善波少将、阿古斯·努
尔帕特里亚上校、亨德拉·
库尔尼亚万准将、阿里夫·

拉赫曼·阿里芬中校、拜古
尼·威波沃上校、朱克·普
特兰托少校和伊尔凡·维
迪扬托少校。

对一些警察成员也已
经不予追究处理。

现 在 ，警 察 道 德 委 员
会正在审判被认为不专业
的警察成员。 （亮剑）

马福呼吁民众相信警方能力
对警方处理善波少将谋杀案别存偏见

政府创建特别小组应对黑客比约卡搅局政府创建特别小组应对黑客比约卡搅局
【本报讯】通 信 与 资

讯 部 长 尊 尼 终 于 对 黑 客
比 约 卡（Bjorka）涉 嫌 泄
露 数 据 事 件 发 声 ，并 声
称 已 成 立 了 一 个 特 别 小
组来处理这个问题。

尊尼日前指出，需要
采 取 紧 急 应 对 措 施 ，在
印 度 尼 西 亚 维 持 良 好 的

数 据 治 理 ，以 维 持 公 众
信 任 。 因 此 ，将 有 来 自
国 家 网 络 和 代 码 局 、通
信 与 资 讯 部 、国 家 警 察
与 谍 报 局 的 应 急 响 应 小
组 会 进 行 下 一 次 评 估 。
通 信 与 资 讯 部 已 经 与 相
关 部 委 和 机 构 举 行 了 一
次 会 议 ，讨 论 遏 制 数 据

泄 露 的 问 题 。 包 括 黑 客
比 约 卡 进 行 的 那 些 行
为 ，即 传 播 尊 尼 个 人 数
据 ，以 及 向 总 统 发 出 的
信件。

尊尼表示，我们在审
查 之 后 ，发 现 数 据 是 一
般 数 据 ，并 不 是 具 体 的
和 最 新 的 数 据 。 一 些 旧

数 据 只 是 跨 部 委 团 队 ；
国 家 网 络 和 代 码 局 、通
信 与 资 讯 部 、国 家 警 察
与 谍 报 局 也 协 调 深 入 研
究。

尊 尼 呼 吁 民 众 维 护
数 字 空 间 ，其 危 险 性 是
存在犯罪行为。

此 外 ，尊 尼 表 示 ，个

人 数 据 保 护 法 案 已 在 一
级 会 议 上 获 得 批 准 ，就
只 等 待 全 体 会 议 审 议 通
过 。 希 望 ，随 着 个 人 数
据 法 案 通 过 进 入 个 人 数
据法规，将有一个新的、
更 好 的 法 律 保 护 伞 来 维
护数字空间。

（亮剑）

【本报讯】佐科维总统
阐 明 有 10 个 市 县 区 的 通
货 膨 胀 高 企 。 总 统 要 求
观察这一情况，并指示当
地 政 府 立 即 对 现 场 进 行
干预。

佐科维总统日前在与
地 方 领 导 人 的 通 货 膨 胀
控 制 会 议 介 绍 时 发 出 指
示，这些是通货膨胀率最
高 的 地 区 和 城 市 ，请 注
意，应立即干预该领域。

佐科维总统申明，有
10 个 市 县 区 通 货 膨 胀 率
最 高 ，即 ： 鲁 勿 克 -
7.8% ；占 碑 市 - 7.8% ；哥
打 巴 鲁 - 7.5% ； 三 弼 -
7.5% ；丹 绒 塞 洛 - 7.4% ；
查雅普拉 - 7.4% ；新钉 -
7.4% ；布俄市 - 7.2%；巴
东 - 7.1% ； 实 武 牙 加 -
6.9%。

此外，佐科维还公布
了 10 个 高 通 胀 率 省 份 的
数 据 。 在 10 个 省 份 中 有
5 个 省 份 是 在 苏 门 答
腊。

佐科维强调说，五个
省 份 的 高 通 胀 位 于 苏 门
答腊岛上。 以下是通货
膨 胀 率 最 高 的 10 个 省
份：占碑省 - 7.7%；西苏
门答腊省 - 7.1%；中加里
曼 丹 省 - 6.9% ；马 鲁 古
省 - 6.7% ； 巴 布 亚 省 -
6.5%；巴厘省 - 6.4% ；邦
加勿里洞省- 6.4%；亚齐
省 - 6.3% ；中 苏 拉 威 西
省 - 6.2% ；廖 群 岛 省 -
6%。

佐科维表示，如果不
立 即 去 干 预 各 区 域 的 通
货膨胀，贫困率将开始上
升。 地方政府可以采取
一 种 特 殊 的 方 式 来 帮 助
降低通货膨胀率，即以一
般 分 配 基 金（DAU）和 利
润 分 享 基 金（DBH）的 形
式使用 2%的一般转移基
金 。 这 2% 可 以 用 来 补
贴，以调整燃料价格调整
的 后 果 ，2% 的 形 式 可 以
是社会援助，特别是对急
需帮助的人。例如，渔民
每天使用柴油，这可以通
过 补 贴 他 们 来 提 供 帮
助。例如，在线摩的可以
从这笔补贴中获得帮助。

总统表示，也可以协
助小微企业购买原材料，
因为燃料价格有所调整，
也 可 以 通 过 协 助 提 高 少
许 运 载 费 来 帮 助 公 共 交
通 ，而 不 是 完 全 提 供 援
助，但可以通过补贴帮助
提高运载费。

佐科维还建议地方政
府利用后备预算，补贴运
输货物的运输成本。 例
如 ，从 某 些 地 区 运 输 红
葱 、鸡 蛋 或 大 蒜 。 也 就
是 说 ，例 如 ，红 葱 的 价 格
上涨了，很多红葱都来自
勿 里 碧（Brebes）。 例 如 ，
楠榜省，勿里碧 - 楠榜运
输 成 本 是 多 少 ？ 300 万
盾。当地政府补贴 300 万
盾，因此。其销售价格与
勿里碧是相同的。

（亮剑）

十省和十市县区通胀高企
佐科维指示急需进行实地干预

【本报讯】来自八个友
好国家的特命全权大使们
表示，希望能继续改善本国
与印尼的关系与合作，特别
是在经济领域。

周 二（13/9)，新 任 友 好
国家大使在雅加达总统府
向佐科维总统递交国书后
传达了这一点。加拿大驻
印度尼西亚共和国特命全
权大使娜迪亚（ Nadia Burg-
er ）表示，加拿大和印度尼
西亚之间的关系牢固且不
断发展。今年，印度尼西亚
和 加 拿 大 庆 祝 建 交 70 周
年，希望继续加拿大与印尼
在各个方面的合作关系。
当然，我们涉及许多领域，

经济、外交和国防，以及许
多其他领域。我对我们做
得更多的潜力印象深刻和
着迷。所以，这就是我在这
里任职期间想做的事情。

同时，泰王国驻印度尼
西亚共和国特命全权大使
芭 拉 班（Prapan Disyatat）表
示，印度尼西亚和泰国有着
长期的关系，作为东盟成员
国有着牢固的联系。所以，
希望未来两国能够专注于
经济合作，特别是在新冠肺
炎大流行之后。 我认为，
当我们现在走出新冠疫情
时，两国将重点放在经济合
作上，这是我们现在可以在
贸易和投资方面加强的领

域之一，在健康和数字经济
方面也可以加强旅游业。

奥地利共和国驻印度
尼西亚共和国特命全权大
使托马斯（Thomas Loidl）表
示，尽管奥地利和印度尼西
亚在地理上相距甚远，但两
国有一些相似之处。作为
大使，我决心进一步加强奥
地利与印度尼西亚的关系，
特别是对印度尼西亚来说
是一个重要时期的这个时
刻。我有责任进一步加强
奥地利作为欧盟成员国与
印度尼西亚之间的关系。
它是今年是印尼成为 20 国
集团主席国的重要时刻。
印度尼西亚明年将成为东
盟轮值主席国。因此，奥地
利和印度尼西亚有很多机
会进行双边和多边合作。

新加坡共和国驻印度
尼西亚共和国特命全权大
使郭福表示，支持印度尼西
亚在 20 国集团和东盟中的
领导地位。印度尼西亚和
新加坡长期以来一直是非

常亲密的邻居和好朋友。
未来我们将面临许多共同
挑战，让我们团结起来合
作。今年，我们支持印度尼
西亚担任 20 国集团轮值主
席国，明年，我们将为印度
尼西亚的东盟领导层做同
样的事情。我期待我们两
国之间的新型合作，包括在
技术、可持续性和新经济。

比利时王国驻印度尼
西亚共和国特命全权大使
菲力（ Frank L.L Felix）也表
达了在新经济中增加伙伴
关系的愿望。菲力大使表
示，印度尼西亚和比利时之
间建立的良好关系需要在
经济上得到改善，包括从蓝
色经济到农业。这种良好
的关系需要更多的经济伙
伴关系，我们可以看到我们
在许多领域都有相当大的
潜力。蓝色经济与航运、水
路、港口有关，有很大的进
一步合作潜力。但在绿色
技 术 和 农 业 方 面 也 是 如
此。 （亮剑）

八个友好国家的特命全权大使

新任驻我国大使表示

将加强与印尼的经贸合作关系

【本 报 讯】西 加 里 曼
丹坤甸 (Pontianak)-文都林
蚌（ Buntut Limbung）一 名
叫布迪曼(Budiman)快艇驾
驶员，在抖音社交媒体上
发 布 了 一 名 背 负 包 裹 的
男子，犹如武侠电影中大
侠在水上行走的视频，该
视 频 最 近 在 抖 音 疯 传 开
来。

周一 (12/9)，布迪曼作
为 视 频 的 第 一 上 传 者 强
调说，西加里曼丹地区一
名 男 人 在 水 上 行 走 的 视
频是原创的，并不是经过
编辑的视频。

如前所述，视频上传
一 个 背 着 包 裹 的 人 在 水
上行走的画面，在社交媒
体抖音上疯传。 这名男
人在水面上行走的动作，
就像武侠电影中的一幕。

布迪曼表示，这段视
频 是 在 西 加 里 曼 丹 库 布
拉 雅 县 (Kubu Raya)，苏 艾
拉 雅 镇（Sungai Raya），文
都 林 蚌 岛 乡 的 码 头 拍 摄
的 。 这 段 视 频 是 他 与 国
电 公 司 员 工 离 开 文 都 林
蚌 岛 乡 的 码 头 时 拍 摄
的。

当被问及那名男人能
够 在 水 面 上 行 走 的 动 作
时 ，布 迪 曼 表 示 ，该 视 频
是 在 退 潮 时 拍 摄 的 。 那
条河流在退潮时，中间地
带是相当浅，其边缘还是
很深。这就是，当这个人
走 在 河 中 央 时 所 看 到 的
场景，就好像在水面上行
走一样。

布迪曼万万也没想到
自 己 拍 摄 的 视 频 在 社 交
媒 体 上 疯 传 。 因 为 只 是
心血来潮地拍摄视频。

众所周知，最初该视
频 是 由 抖 音 @us-
er525188706 帐 户 上 传 的 ，
然后由抖音与和 IG 上的
许多帐户重新上传。

在视频中，出现一个
背着包裹的男人，就像走
在 河 水 上 一 样 。 录 制 视
频 的 人 也 多 次 将 镜 头 指
向 更 接 近 缩 放 。 旁 白
是 ：“ 看 到 人 在 水 上 行
走”。

一个男人在水面上行
走的动作，就像这些武侠
电影中的场景一样，让网
友们兴奋不已。

（亮剑）

背负包裹男子犹如武侠电影大侠
轻功卓越疾步如飞的视频风靡一时

给讲


